

debe responder de su gestión.



Presentación de la octava edición.

La UAL y Empleo buscan nuevos emprendedores

La Consejería de Empleo y la Universidad de Almería han convocado la octava edición de los premios a iniciativas emprendedoras, que tienen como objetivo detectar, motivar e incentivar proyectos de autoempleo innovadores por parte de estudiantes, titulados e investigadores de la UAL. El plazo para optar al premio Iniciativas Económicas de Almería a la mejor idea innovadora acaba el 20 de diciembre. El premio al mejor proyecto de autoempleo está dotado con 6.000 euros y el plazo finaliza el 2 de abril de 2007. En las siete ediciones anteriores se han presentado 183 ideas emprendedoras y se han elaborado 61 proyectos de negocio.